

Ottobrunn, März 2025

# Papp Logistics aktiv im Klimaschutz

Unternehmerische Verantwortung, Klimaschutz auf regionaler und internationaler Ebene sowie wirtschaftlicher Erfolg sind für Papp Logistics kein Widerspruch.

Neben der Vermeidung und Reduktion von Treibhausgasemissionen, z.B. durch den Einkauf von Ökostrom in Deutschland, setzt das Unternehmen auf den gezielten Emissionsausgleich.

Durch die Partnerschaft mit Aktion Zukunft+ konnten die Emissionen der Dienst- und Geschäftsreisen im Jahr 2024 mit insgesamt 645 Tonnen CO2äq. kompensiert werden. Die Aktion Zukunft+ ist ein Projekt der Landkreise München und Ebersberg in Kooperation mit der Energieagentur Ebersberg-München GmbH und fördert sowohl regionalen als auch globalen Klimaschutz: In Deutschland unterstützt Papp Logistics den Waldumbau im Forstenrieder Park sowie den Humusaufbau, international den Ausbau von PV-Anlagen in Indien.

So arbeitet Papp Logistics nicht nur im eigenen Betrieb, sondern auch über den Tellerrand hinaus daran, zu einer lebenswerten Zukunft beizutragen und dem Klimawandel entgegenzuwirken.